

"Porque tenemos que recuperar al país", proclama Beatriz Paredes Rangel

¡Sí, quiero ser candidata!

"Decidí participar porque creo que es momento de que haya una mujer presidenta y es por eso que vengo a pedir el apoyo a los compañeros obreros, les vengo a pedir su solidaridad, a las compañeras y compañeros obreros", explica a vallartenses en reciente visita al tricolor local.

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La senadora Beatriz Paredes Rangel se presentó ante el priismo vallartense, para anunciar sus intenciones de participar dentro de la designación del candidato o candidata a la Presidencia de México, por la Alianza va por México, y explicar el por qué: "Creo que tenemos que recuperar al país, porque creo que es importante que sea alguien que conoce México, y yo lo conozco, conozco a Jalisco y conozco a Puerto Vallarta." **Página 4**



Ante la decisión de mantener la actual tarifa de transporte público

Transportistas 'se solidarizan'



El subsidio al transporte se dará a partir del año entrante y para acceder a éste tendrán que cumplir con las reglas de operación y calidad del servicio

MERIDIANO/GDL, Jal.- Dado que la actual tarifa del transporte público se mantendrá por lo que resta de la administración estatal en 9.50 pesos, según lo anunció ayer el Gobernador del Enrique Alfaro Ramírez, el Gobierno de Jalisco continuará con el apoyo a los empresarios de este sector con un subsidio que se hará efectivo a partir del año entrante, así como en otras líneas, como la renovación de unidades. **Página 3**

Mirtha Villalvazo toma protesta a intergantes

Hay nuevo Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable

La actual administración municipal entregará un semental vacuno a cada tres meses a las asociaciones ganaderas de Bahía de Banderas

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- La mañana de este jueves se llevó a cabo, en El Colomo, la Sesión Ordinaria de Desarrollo Rural Sustentable de Bahía de Banderas, a la que acudió la presidenta municipal, Mirtha Villalvazo para entablar un diálogo con los ganaderos. **Página 5**

Reúne a más de 600 mujeres líderes de este y otros países

PV, sede del Primer Congreso Internacional del Colectivo 50+1

En el acto inaugural estuvieron reconocidas mujeres del ámbito político, social y empresarial de México

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con la presencia de reconocidas mujeres del ámbito político, social y empresarial del país, este viernes inició en Puerto Vallarta el 1er Congreso Internacional del Colectivo 50+1, que reúne a más de 600 líderes que buscan impulsar la participación de las mujeres en la vida pública y privada **Página 3**

Habitantes de La Aurora y colonias cercanas

Reconocen apoyo de los Aguamáticos

"Estoy feliz y contenta, la verdad hay personas como yo que sí necesitamos este gran apoyo": Cinthia Martínez

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Durante una reunión con beneficiarios del Aguamático de la colonia La Aurora, vallartenses reconocieron el apoyo que les brinda este programa para llevar agua purificada de calidad de manera gratuita a su mesa.

Cinthia Martínez Gallardo, habitante de la colonia Educación, con gran ánimo asistió a la convocatoria en la Avenida Universo, donde manifestó ser una de las grandes beneficiarias de este Aguamático. **Página 3**



Trending Topic

De prisión al hospital y regreso a la cárcel



El exprocurador Jesús Murillo Karam, quien se encuentra bajo prisión preventiva en el Reclusorio Norte fue trasladado la tarde de ayer al Hospital General de Balbuena. El exfuncionario federal, acusado de desaparición forzada, tortura y delitos contra la administración de justicia, en el caso Ayoiznapa, salió del penal capitano para que se le realizara una revisión médica, tras lo cual regresó al reclusorio.

El exprocurador, detenido el 19 de agosto en su casa de la Ciudad de México, salió del penal capitano vistiendo del riguroso beige y portando chaleco antibalas.

Murillo Karam, quien llevaba gorra también beige y cubrebocas, no llevaba candados de mano y regresó al reclusorio Norte tras la revisión médica. "¿conforme a los protocolos establecidos por las autoridades de salud para los centros penitenciarios de la Ciudad de México, Jesús 'N', quien se encuentra en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, fue trasladado al Hospital General Balbuena para la realización de una tomografía de tórax con el fin de dar seguimiento a su estado de salud debido a un diagnóstico de EPOC", detalló la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Con vecinos en Bucerías

Sostiene alcaldesa "Encuentro Contigo"

Los vecinos de la colonia Buenos Aires pidieron a la presidenta mejores calles, alumbrado, mayor seguridad y mejores servicios públicos: Mirtha Villalvazo responde "sí" a las peticiones

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Cada "Encuentro Contigo" es un acercamiento directo de la presidenta Mirtha Iliana Villalvazo Amaya con la ciudadanía, con el fin de escuchar frente a frente lo que les aqueja, asimismo los directores de las dependencias de este XI Ayuntamiento se encuentran presentes en estos encuentros, de tal forma que las soluciones sean directas, pues para la alcaldesa, hacer la mejor historia es hacerla de la mano con el pueblo. **Página 5**

WOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

En qué momento transitamos de 'el día del presidente' a 'el día de las mentiras'?

En una colaboración para The Washington Post, el periodista Luis Antonio Espino, quien es consultor en comunicación en México y autor del libro 'López Obrador: el poder del discurso populista', recordó cómo fue que se originó el cambio en la entrega del Informe de Gobierno hasta llegar a lo que vivimos el pasado jueves por parte del jefe del Ejecutivo.

"Durante los 70 años en los que el Partido Revolucionario Institucional controló los poderes del Estado en México, el día del informe de gobierno era el 'día del presidente'. Cada 1 de septiembre, las cadenas de televisión y radio se enlazaban para transmitir el discurso anual del primer mandatario ante el Congreso, un evento siempre cargado de cifras favorables y de aplausos obsequiosos.

Con la llegada de la democracia, en el 2000, las cosas no cambiaron mucho. El informe mantuvo el formato de un discurso largo y lleno de cifras positivas. Esto fue así hasta que, en septiembre de 2006, los legisladores de oposición impidieron que el entonces presidente Vicente Fox entrara al Congreso para dar su discurso. La decisión del entonces candidato presidencial y hoy presidente, Andrés Manuel López Obrador, de no reconocer su derrota en las elecciones de ese año se tradujo en un boicot de su partido al evento.

En 2008, la ley cambió. Desde entonces, el presidente ya no está obligado a acudir al Congreso y solo debe entregar su informe por escrito. Felipe Calderón (2006-2012) dio su informe con motivo del informe de gobierno en Palacio Nacional y en el Museo Nacional de Antropología con el mismo formato: discurso ante invitados, cifras, aplausos, etc. El evento comenzó a perder la relevancia que tenía en décadas previas, pues al no darse ante el Congreso perdió su peso como ritual republicano.

Enrique Peña Nieto (2012-2018) intentó innovar en el formato del informe. En 2016, en vez de dar un discurso, se reunió con 350 jóvenes en Palacio Nacional. 'He decidido cambiar el monólogo por el diálogo', dijo. Pero en el afán de controlar al máximo el evento para cuidar su imagen, el diálogo fue acartonado y falso, con preguntas 'espontáneas' como: 'Gracias a usted,



DE "EL DÍA DEL PRESIDENTE" A "EL DÍA DE LAS MENTIRAS"

tenemos todo... ¿qué otras buenas noticias nos tiene?". Un estudiante lo cuestionó fuera de guion sobre la falta de resultados en el combate a la corrupción y le pidió que su respuesta "no estuviera coreografiada". Eso fue lo que la prensa destacó al día siguiente. Peña Nieto prefirió regresar al monólogo en sus dos informes restantes.

Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) ha dicho que él es diferente a sus predecesores porque no es un político de salones alforrados, sino un líder "cercano al pueblo". Pero lejos de revitalizar el informe para acercarlo a la sociedad o mejorarlo como acto de rendición de cuentas, lo ha convertido en un arma de propaganda en su batalla por el control de la realidad.

Una táctica de la propaganda es saturar a las personas de contenidos y mensajes para rebasar su capacidad de comprensión. Por eso, el presidente, además de llenar diariamente la conversación pública con sus "conferencias de prensa",

organiza cuatro "informes" al año. En el de ayer, insistió en dar afirmaciones falsas, engañosas o que no pueden verificarse con información objetiva, como que ahora México es un país donde "no se tolera la corrupción" y "se ha reducido la incidencia delictiva". Donde "la fiscalía actúa con absoluta independencia" y "se está construyendo uno de los mejores sistemas de salud del mundo". Un México donde se ha "logrado aminorar la desigualdad y la pobreza" y muchas otras más.

Por todo ello, los "informes" de López Obrador no informan. Al contrario: son actos deliberados de desinformación. Esto tiene cinco efectos muy graves sobre nuestra democracia.

Primero, el presidente elude la rendición de cuentas sobre sus decisiones de gobierno, evitando ser evaluado por sus resultados. Al saturar su discurso con afirmaciones falsas y engañosas, el presidente se vuelve un obstáculo para que la sociedad llegue a un acuerdo sobre lo

que es real y lo que no. La ciudadanía no puede hacerse un juicio certero sobre su gestión, lo que impacta negativamente el derecho a emitir, en las siguientes elecciones, un voto informado y razonado.

Segundo, al desinformar el presidente divide y polariza a la sociedad. Esto evita que la ciudadanía pueda enfocar su atención y energía en las posibles soluciones a los problemas del país y se centren en debatir emocionalmente la validez de las afirmaciones de sus discursos. La polarización debilita además los lazos básicos de confianza entre las y los ciudadanos, que sustentan el ideal democrático.

Tercero, el presidente socava a la administración pública, pues al alejar al gobierno de la realidad el aparato del Estado no puede cumplir cabalmente su función de diseñar e implementar políticas públicas que atiendan los problemas de la sociedad. Cada secretaria y dependencia pública tiene que ajustarse a la narrativa oficial y darle

prioridad a acciones y obras que fortalezcan ese relato, sin importar sus resultados.

Cuarto al usar el discurso como arma de desinformación, el presidente perverte el rol de los medios de comunicación. Estos dejan de ser intermediarios que brindan elementos a la ciudadanía para ayudarla a entender la realidad, y se vuelven meras cámaras de resonancia de propaganda sin apego a la veracidad.

Y quinto al desinformar, el presidente socava a instituciones democráticas clave. La constante repetición de una narrativa dirigida a hacer que la sociedad pierda confianza en los órganos electorales, los medios, la oposición, las organizaciones de la sociedad civil y otras instancias tiene como efecto el debilitamiento de las normas democráticas. En especial, instaurar desde el Estado la idea de que solo el presidente y los suyos tienen legitimidad para gobernar y participar en la vida pública por su pretendida "autoridad moral" es una afirmación que solo puede entenderse como un intento por erigirse como el único poder legítimo.

Resistir una campaña de desinformación sistemática y persistente dirigida desde lo más alto del Estado exige un gran compromiso con valores democráticos, apego a la verdad y una defensa activa de las instituciones. Requiere, en especial, honestidad intelectual para reconocer que la desinformación como política de gobierno no es el camino para resolver los muchos y graves problemas de México".

En su mensaje dirigido a la nación, al presidente le contabilizaron 173 afirmaciones falsas; 120 afirmaciones no comprobables; 50 promesas y 3 falsas.

De esta manera, Andrés Manuel utilizó el marco que los presidentes aprovechan para dar a conocer sus logros, como una extensión de sus conferencias Mañaneras, convirtiendo el acto solemne en un insulto a la inteligencia de los mexicanos que sí saben y conocen la situación real que se vive en el país.

Los engaños y falsedades de sus spots publicitarios pasaron de la televisión al texto que leyó de cara a los ciudadanos.

Opinión.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1

Instituto de la Juventud de Bahía de Banderas

Fue inaugurado el "Consultorio Joven"

* La Presidenta Mirtha Villalvazo Amaya viendo por las y los jóvenes, atiende temas de salud mental, a través de especialistas del nuevo Consultorio Joven, que tratarán las situaciones emocionales que aquejan a los jóvenes

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Por primera vez en Bahía de Banderas el gobierno municipal crea un consultorio psicológico para atender jóvenes de entre 12 y 29 años. En él se brindará atención psicológica y de orientación con enfoque en las diferentes

problemáticas que se presentan entre esas edades y que se manifiestan en estrés, ansiedad, depresión, entre otros trastornos; ya sea en terapias individuales y/o familiares, según se requiera.

Además, por iniciativa de la presidenta municipal se invitó a conformar un comité

que tendrá por fin servir de enlaces en los distintos ámbitos sociales, por lo que regidores que representan salud, educación y cultura; y directivos de diversas universidades y preparatorias del municipio, se sumaron a la iniciativa de confirmar un el comité, el cual será un enlace

directo para ir hacia los jóvenes.

La responsable de la atención será la Psicóloga Ana Rentería Galeana, y se dará atención los martes y viernes de 9:00 de la mañana a 4:00 de la tarde. Para información o citas a través del número 329 291 1870 ext 751.

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.2975

Publicación periódica autorizada. Registro de SEP/OMEX Número F0191-12386/01. Características: 10 x 15.25 cm. Certificado de Licitud de Título 2378. Certificado de Licitud de Contenido 2963. Título reservado por la SEP 150/05. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales CODIGO ISSN 0191-2308. Registro COPARMEC 153. Registro CAMACINTA 3240. Registro ANEMIS R029-03. Los colaboradores que tienen sus derechos por responsabilidad del contenido de sus escritos, no han sido autorizados de cualquier otra manera, ni se publican. Toda la fe pública y correspondencia a esta periodico deben ser dirigidas a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Tiene distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en la CDMX: Melton Motauro Motauro S.A. de C.V. Lic. Sanjón No. 13402 Col. del Valle México. Correo electrónico: info@meridiano.com.mx. La letra que aparece al final de cada artículo de Meridiano, Jalisco, México S.A. de C.V. Aprobador S. de R. L. D. Ombra. Generación, redacción y talleres. Independencia 823, C.P. 61010, Apaxtla, Puebla, 610, Sochi, Nayarit, México



Reúne a más de 600 mujeres líderes de este y otros países

PV, sede del Primer Congreso Internacional del Colectivo 50+1

* En el acto inaugural estuvieron reconocidas mujeres del ámbito político, social y empresarial de México

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con la presencia de reconocidas mujeres del ámbito político, social y empresarial del país, este viernes inició en Puerto Vallarta el 1er Congreso Internacional del Colectivo 50+1, que reúne a más de 600 líderes que buscan impulsar la participación de las mujeres en la vida pública y privada.

En representación del presidente municipal Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, estuvo la directora de Desarrollo Social del Ayuntamiento, Adriana Paola Paniagua Peña, quien acompañó a las representantes del colectivo de diferentes estados de este y otros países, en el acto inaugural de este encuentro que tiene lugar en el Centro Internacional de

Convenciones.

En el evento participan representantes del colectivo 50+1 de Chile, Argentina, Colombia y otros países de Latinoamérica, así como de varias ciudades y estados del vecino país del norte.

A través de un video, el Gobernador del estado, Enrique Alfaro Ramírez, dio la bienvenida a las asistentes de este primer congreso, felicitó a las organizadoras y lamentó no poder asistir por motivos de agenda.

El acto inaugural estuvo encabezado por Lorena Martínez Ramírez, presidenta del Capítulo 50+1 Jalisco y anfitriona de este Congreso, así como por María Elena Dorantes López, presidenta del colectivo nacional, y la senadora Beatriz Paredes Rangel, madrina del colectivo desde sus inicios, quien

realizó la declaratoria inaugural de estos trabajos a desarrollarse este 2 y 3 de septiembre.

También estuvieron en el presidium, Blanca Lilia Ibarra Cadena, comisionada presidenta del INAF; la senadora Nancy de la Sierra Arámuro; la exdiputada federal Claudia Sofía Corich García, vicepresidenta del Colectivo 50+1; la también exdiputada federal Cecilia Patrón Lavida; la diputada federal Carolina Viggiano Austria, presidenta del Capítulo 50+1 Hidalgo; la exsenadora Angélica de la Peña Gómez, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos; la senadora Rocío Abreu Artiñano; la senadora Ileana Villalvazo Amaya, presidenta municipal de Bahía de Banderas.



Ante la decisión de mantener la actual tarifa de transporte público

Transportistas 'se solidarizan'

* El subsidio al transporte se dará a partir del año entrante y para acceder a éste tendrán que cumplir con las reglas de operación y calidad del servicio

MERIDIANO/GDL, Jal.

Dado que la actual tarifa del transporte público se mantendrá por lo que resta de la administración estatal en 9.50 pesos, según lo anunció ayer el Gobernador del Enrique Alfaro Ramírez, el Gobierno de Jalisco continuará con el apoyo a los empresarios de este sector con un subsidio que se hará efectivo a partir del año entrante, así como en otras líneas, como la renovación de unidades.

En reunión celebrada con representantes de este gremio el Secretario de Transporte, Diego Monraz Villaseñor, agradeció su solidaridad ante esta decisión dada la difícil situación económica, y explicó

que con el Fondo de Apoyo para los Usuarios del Transporte Público de 500 millones de pesos (mdp), mediante el cual se subsidiará con 50 centavos por pasaje a partir del próximo año, se beneficiará directamente a los usuarios que más lo requieren.

En este encuentro en el que también participaron Juan Huerta Pérez, Secretario General sustituto de la CTM Jalisco, y Amilcar López Zepeda, Director General de Transporte Público de la Setran, se hizo un recuento de los proyectos que hasta la fecha han realizado en conjunto el gobierno del Estado y los transportistas.

Quedó claro que estos proyectos han sido determinantes para mantener

la actual tarifa social y se informó que al cierre de este año se habrán adquirido 350 nuevas unidades, además de otras 1,150 durante 2023.

Para poder tener acceso al fondo de dicho subsidio, los empresarios transportistas deberán cumplir con las reglas de operación y calidad del servicio que al respecto se establezcan.

A su vez, Huerta Pérez expuso que a pesar de que no era lo que esperaban los transportistas, consideró como positiva la creación de dicho fondo y que a partir de la nueva Ley de Movilidad y Seguridad Vial del Estado la tarifa quedará indexada, lo que en el futuro evitará el manejo político que suele adquirir su actualización.



Habitantes de colonias cercanas también recurren a éstos

Reconocen apoyo de los Aguamáticos en La Aurora

* "Estoy feliz y contenta, la verdad hay personas como yo que sí necesitamos este gran apoyo": Cinthia Martínez

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Durante una reunión con beneficiarios del Aguamático de la colonia La Aurora, vallartenses reconocieron el apoyo que les brinda este programa para llevar agua purificada de calidad de manera gratuita a su mesa.

Cinthia Martínez Gallardo, habitante de la colonia Educación,

con gran ánimo asistió a la convocatoria en la Avenida Universo, donde manifestó ser una de las grandes beneficiarias de este Aguamático.

"Aquí es donde vengo a llenar mis garrafones desde hace años, estoy recibiendo los con gran

afecto. Estoy feliz y contenta, la verdad hay personas como yo que sí necesitamos este gran apoyo, sigan adelante con esto en varias colonias", afirmó.

Por su parte, Trinidad Juvenal Muñoz, calificó como una excelente idea el contar con un servicio como este, el cual se ha replicado en varias colonias, por lo que felicitó al organismo y sus directivos.

"Colocar un Aguamático en el que se está dando agua gratuita y es 100% pura, es una obra de calidad tremenda. Los invito a que prueben el agua de SEAPAL, para que todos se den cuenta de lo que se está haciendo por el pueblo de Vallarta", concluyó.





"Porque tenemos que recuperar al país", proclama Beatriz Paredes Rangel

¡Sí, quiero ser candidata!

* "Decidí participar porque creo que es momento de que haya una mujer presidenta y es por eso que vengo a pedir el apoyo a los compañeros obreros, les vengo a pedir su solidaridad, a las compañeras y compañeros obreros", explica a vallartenses en reciente visita al tricolor local.

Por MOISES MADARIAGA
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La senadora Beatriz Paredes Rangel se presentó ante el prísmo vallartense, para anunciar sus intenciones de participar dentro de la designación del candidato o candidata a la Presidencia de México, por la Alianza va por México, y explicar el por qué: "Creo que tenemos que recuperar al país, porque creo que es importante que sea alguien que conoce México, y yo lo conozco, conozco a Jalisco y conozco a Puerto Vallarta. Mi madre fue jalisciense, y decidí participar porque creo que es momento de que haya una mujer presidenta y es por eso que vengo a pedir el apoyo a los compañeros obreros, les vengo a pedir su solidaridad, a las compañeras y compañeros obreros les vengo a pedir su solidaridad para primero para alcanzar mi aspiración de ser candidata, y después ser candidata de la alianza y logremos competir y ganar".

Ante un rebozado Auditorio Heliodoro Hernández Loza, la senadora Paredes estuvo acompañada en el presidium de don Rafael Yerena Zambrano, dirigente de la Federación de Trabajadores de Jalisco y de la Federación Regional CTM; del ex gobernador de Jalisco don Carlos Rivera Aceves, delegado Regional del PRI; el presidente del Comité Municipal del PRI, Juan Carlos Carrillo Flores; los ex presidentes municipales Rafael González Pimentel y Gustavo González Villaseñor; asimismo estuvieron presentes Francisco Javier Bravo Carbajal y el ex diputado federal Rafael González Resendiz.

SIEMPRE ES UN PLACER ESCUCHARLE: RAFAEL YERENA ZAMBRANO
Previamente el también ex diputado federal don Rafael Yerena Zambrano dio la bienvenida a la senadora tlaxcalteca, a quien le manifestó su

agradecimiento por su presencia, manifestando que "siempre es un placer saludarla, el día de hoy en su casa de los trabajadores de la Confederación de Trabajadores de México. Y quiero primero que nada, agradecer su presencia y decirle, que hemos convocado a lideresas y líderes sindicales, a lideresas y líderes sociales, y a la clase política de la región. Será un placer escucharla, siempre es interesante escuchar a Beatriz Paredes Rangel bienvenida".

EL DIÁLOGO

Después de su intervención la Senadora, inició un diálogo con los priistas de la región, entre ellos con los de Puerto Vallarta y de Tomatlán, abordando varios temas, en los que Paredes Rangel mostró sus conocimientos de la problemática de esta Costa de Jalisco, además de la situación por la que atraviesa México en el gobierno de Morena, por lo que llamó a rescatar a México.



Contra COVID-19; ya no hay citas en plataforma

Concluyen operaciones los Macromódulos de vacunación

* A partir del lunes 5 en estos espacios funcionarán pequeños módulos para recibir a niñas y niños con incidencias

MERIDIANO/GDL, Jal.

Jalisco sentó precedente a nivel nacional con la instalación de Macromódulos de vacunación para aplicar el biológico contra COVID-19; una estrategia organizada de inmunización masiva en lugares acondicionados para atender la gran demanda del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG) con seguridad, implementando a la vez un sistema de citas que favoreció acortar tiempos de espera y la eficiencia de recursos humanos. Hoy fue el último día de operación de estos espacios como Macromódulos.

El Secretario de Salud del Estado de Jalisco, Fernando Petersen Aranguren, informó lo anterior, tras aclarar que para protegerse de las complicaciones por esta enfermedad, aún habrá vacunas pero no se aplicarán en los Macromódulos por lo tanto ya no hay citas disponibles en la plataforma estatal.

"Esta semana termina ya la vacunación en los Macromódulos, vamos a entregar en próximas fechas el Auditorio Benito Juárez, vamos a pasar la estrategia de la vacunación a los Centros de Salud, entonces no es que se termine la vacunación, lo que se termina son estas sedes de vacunación", señaló.

Del lunes 5 al 9 de septiembre en los tres espacios que hasta hoy funcionaban como macromódulos (Auditorio Benito Juárez, CODE Paradero y Centro Administrativo

Tlajomulco), funcionarán pequeños módulos para recibir a niñas ya citados y atender alguna incidencia.

Cabe destacar que del 5 al 9 únicamente se aplicará vacuna pediátrica (a menores de 5 a 11 años).

Desde el 12 de septiembre la vacunación contra COVID-19 se realizará en seis Centros de Salud del Área Metropolitana de Guadalajara; después llegará a diez y de acuerdo con la demanda de la población, aumentará el número de unidades donde se ofrezca la vacuna, mencionó el Titular de la Secretaría de Salud (SSJ).

En el transcurso de la próxima semana se darán a conocer los domicilios y horarios de los Centros de Salud que contarán con vacuna contra COVID-19; así como las jornadas que estarán activas.

MACROMÓDULOS

- La vacunación contra COVID-19 en Macromódulos, comenzó el 22 de abril de 2021 en el Auditorio Benito Juárez, con la aplicación del biológico a trabajadores del sector educativo.

- De entonces a la fecha se aplicaron más de 5 millones 900 mil dosis en diversos Macromódulos que funcionaron en universidades, plazas públicas, parques, unidades deportivas y centros de esparcimiento.

- El Auditorio Benito Juárez fue sede del Macromódulo más grande, ahí se llegaron a aplicar más de 40 mil dosis en un solo día.





La presidenta reconoció la labor de las mujeres de nuestro país

Participa Mirtha Villalvazo en Congreso Internacional 50+1

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La presidenta municipal de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, acudió este viernes al Primer Congreso Internacional 50+1.

50+1 es un colectivo de mujeres, cuya finalidad es empoderar a otras mujeres, sobre todo con el objetivo de lograr que se respeten los derechos de las mismas.

La alcaldesa de Bahía de Banderas, así como 800 mujeres

más, se dieron cita en el Centro Internacional de Convenciones de Puerto Vallarta, para dar arranque del mencionado congreso.

En su intervención, Mirtha Villalvazo reconoció la labor de muchas mujeres en un espacio, en donde todavía no se ha generado la igualdad de condiciones en comparación con los varones, habló de lo complicado que ha sido ser presidenta municipal desde su

condición de mujer; no obstante dijo estar dispuesta a continuar en la lucha.

La presidenta municipal de Bahía de Banderas compartió el presidium con la senadora Beatriz Paredes, además de otras mujeres reconocidas en el ámbito público y privado.

Finalmente, Mirtha Villalvazo dijo que espera que próximamente este congreso se lleve a cabo en Bahía de Banderas.



Con vecinos en Bucerías

Sostiene alcaldesa “Encuentro Contigo”

* Los vecinos de la colonia Buenos Aires pidieron a la presidenta mejores calles, alumbrado, mayor seguridad y mejores servicios públicos: Mirtha Villalvazo responde “sí” a las peticiones

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Cada “Encuentro Contigo” es un acercamiento directo de la presidenta Mirtha Iliana Villalvazo Amaya con la ciudadanía, con el fin de escuchar frente a frente lo que les aqueja, asimismo los directores de las dependencias de este XI Ayuntamiento se encuentran presentes en estos encuentros, de tal forma que las soluciones sean directas, pues para la alcaldesa, hacer la mejor historia es hacerla de la mano con el pueblo.

Reunidos por la tarde del jueves en la colonia Buenos Aires en la localidad de Bucerías, los vecinos se quejaron de que los gobernantes

anteriores no atendían a esta zona del municipio, por lo que carecen de calles transitables, servicios públicos y alumbrado.

Además de las peticiones que le hicieron, felicitaron a la presidenta, porque por primera vez hay una primera edil que busca la cercanía con la gente después de ganar las elecciones, pero además la felicitaron por los cambios notorios desde el inicio de la administración.

“Presidenta te felicitamos por estar aquí y por cumplir, además muchas gracias porque por primera vez las calles laterales de la Carretera 200 aquí en Bucerías están decentes,

porque en tiempo de lluvias esas no se podían llamar calles, sabemos que hay mucho que hacer y que no todo es de lo municipal, pero aún así no te has rajado, gracias por sí hacer y si cumplir” dijeron vecinos al tomar la palabra.

Finalmente Mirtha Villalvazo Amaya se comprometió a terminar dos calles, la Cleofas Salazar y la calle Invierno, se programó maquinaria para mejorar las calles afectadas por las lluvias y revisarán junto con los vecinos las luminarias mejorar la iluminación, así como habrá apoyo vivo en conjunto con los padres de familia en las escuelas.



Mirtha Villalvazo toma protesta a intergantes

Hay nuevo Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable

* La actual administración municipal entregará un semental vacuno a cada tres meses a las asociaciones ganaderas de Bahía de Banderas

MERIDIANO/Bahía de Banderas

clandestina. Posterior a esta charla Mirtha Villalvazo tomó protesta al nuevo Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable integrado por Paola Maldonado Valencia, directora de Protección Civil; Karina Carrillo Gómez, directora de Seguridad Pública y Juan Gabriel Ávalos Lemus, director de Desarrollo Económico.

Finalmente la presidenta municipal cumplió con lo prometido a las asociaciones ganaderas hace poco más de un mes, al rifar un semental tipo Brangus Negro, entre las cuatro asociaciones ganaderas de Bahía de Banderas, mismas que integran a más de 500 ganaderos. El ganador de dicho semental fue Andrés Sánchez de la Asociación de San Juan, con el número 438.



A favor de la salud mental

Atlas FC y Secretaría de Salud Jalisco hacen equipo

* Ayer se declaró al club deportivo y a su programa Valor Rojinegro como Embajador de Buena Voluntad SALME 2022

* Se sumarán a las campañas de promoción y capacitación en salud mental que arrancan este mes

MERIDIANO/GDL, Jal.

La Secretaría de Salud Jalisco (SSJ), a través del Instituto Jalisciense de Salud Mental (SALME) y el Atlas Fútbol Club, hacen equipo en una alianza para promover y fortalecer las campañas de promoción y atención en materia de salud mental.

En acto realizado en Casa Jalisco, el Secretario de Salud del Estado, Fernando Petersen Aranguren, hizo la proclamaría formal de Atlas FC, así como de su Fundación Ganar Sirviendo, como Embajador de Buena Voluntad para la salud mental 2022, a cuyos miembros agradeció el sumarse para transmitir el mensaje de autocuidado de la salud mental desde el estado de Jalisco; además de promover que la población pueda responder a los desafíos cotidianos "y lograr la transformación que lograron en las personas que integran su famoso e importante equipo".

"Las y los embajadores de buena voluntad, son personalidades conocidas de los mundos de las artes, la literatura, el entretenimiento, el deporte u otros campos de la vida pública, que se comprometen a contribuir a los esfuerzos desplegados por la Organización Mundial de la Salud, para sensibilizar a las personas acerca de algunos problemas de salud importantes y de sus soluciones", mencionó el titular de la SSJ.

Asimismo, el Secretario de Salud dijo que los esfuerzos conjuntos de la estrategia del Gobierno del Estado "Es Tiempo de Querernos", con aliados y aliados como Carla Morrison, y los efectos tras el aislamiento que obligó la pandemia de COVID-19, se tradujeron en un aumento de casi el 400 por ciento en las llamadas al número 075 durante el año 2021 y hoy el desafío es la recuperación no solo económica, sino de enfrentar la que se conoce como nueva realidad.

Petersen Aranguren mencionó que para lograr esa resiliencia personal, familiar y comunitaria, el fortalecimiento de la salud mental y las redes de apoyo, serán determinantes "y con toda seguridad lo haremos de la mejor forma al contar con la participación del Atlas FC y su programa Valor Rojinegro, soportando en la filosofía de Ganar Sirviendo, ya que su voz y ejemplo, sin lugar a duda, servirá de inspiración y guía, a los cientos de jóvenes y no tan jóvenes, niñas, niños, adolescentes, mujeres y hombres, que podrán escuchar de un tema tan importante como lo es la salud mental", sostuvo.

"Es tiempo de querernos, elige vivir", invitó el Secretario de Salud en Jalisco.

Tras recibir el reconocimiento con la proclamaría, de manos del Secretario de Salud, el presidente Ejecutivo de Atlas FC, José Riestra, brindó su mensaje de aceptación de esta significativa alianza.

"Hoy es un día muy especial para el club deportivo, ya que muy pocas veces en la vida se detiene uno a pensar en la importancia

de la salud mental. Siempre trabajamos muy fuerte en la parte física, en la parte táctica y técnica, pero muy pocas veces le damos esa posibilidad a nuestra mente de estar en un momento de paz y análisis", expresó.

Con mensajes a través de videos en redes sociales, charlas y capacitación en el tema de salud mental a los integrantes del Club deportivo es como se replicará la invitación a vivir con salud mental y buscar ayuda profesional cuando sea necesario.

El representante del Atlas FC mencionó: "En los últimos tres años hemos trabajando de la mano con SALME en ayudar y desarrollar en todos nuestros jóvenes de Fuerzas Básicas, a través de Valor Rojinegro, lo importante que es para nosotros el poder trabajar con nuestra mente y con nuestros sentimientos. Aceptamos con un gran honor ser parte de esta iniciativa, ser embajadores: les prometemos así, como hicimos una gran transformación con el equipo y obtener resultados, estoy seguro que lo mismo lograremos con ustedes, por lo que trabajaremos en ello y somos un claro ejemplo de que cuando la mente está bien, todo lo demás viene como consecuencia".

Por su parte, el director de SALME, Francisco Javier Ramírez Barreto, explicó que el suicidio es un problema grave de salud pública ya que alrededor de 700 mil personas en el mundo se quitan la vida cada año, cifra que supera las muertes por cualquier otro tipo de violencia.

"Desde el año 2016, es la segunda causa de padecimientos del grupo entre 15 y 29 años de edad, por lo que es un problema global. Sabemos que alrededor del 80 por ciento de los suicidios suceden en aquellas economías con ingresos bajos y medios como el nuestro", por lo cual se vuelve de vital importancia para la salud mental del estado "buscar alianzas que ayuden a enviar un mensaje de salud mental a cada una de las personas y poder prevenir el suicidio en los jóvenes".

"Quiero agradecer al Club Atlas FC por participar y generar esta alianza y a su vez agradecer a nuestra embajadora del año pasado Carla Morrison que durante que trabajó de la mano de nosotros para llevar mensajes de esperanza de salud, de buenas prácticas cotidianas para prevenir el suicidio".

Ana Gabriela Mena Rodríguez, directora general de Salud Pública de la SSJ, señaló que desde la perspectiva de la salud pública, la salud mental y el fenómeno suicida son temas de alta prioridad.

"En los últimos 45 años las muertes por suicidio a nivel mundial se han incrementado en un 60 por ciento y desgraciadamente la franja de edad en la que ha sucedido es en la población adolescente y joven. Si bien antes de la pandemia ya teníamos, de acuerdo a la UNICEF que 1 de cada 7 niños y adolescentes de entre 10 y 19 años en el mundo padecían de algún trastorno mental ya diagnosticado y alrededor de 46 mil adolescentes y niños

se suicidaban anualmente, durante la pandemia y emergencia sanitaria esta situación se agravó", indicó la funcionaria.

Dijo que la prevención debe ser en un área de actuación prioritaria donde los enfoques psicológicos, pero sobre todo los sociales, juegan un papel muy importante ya que la comunicación y las relaciones interpersonales, forman parte central de la prevención.

Finalmente, Rafael Medina Dávalos, coordinador de la Estrategia "Es Tiempo de Querernos" del Gobierno del Estado de Jalisco, reiteró que el tema de salud mental junto con el cambio climático, se consideran uno de los problemas más significativos que enfrentamos a nivel global.

"Las personas que presentan una afección mental y no se atienden siguen siendo el factor de riesgo más significativo para lo que nos convoca ese día que es el fenómeno suicida. Celebramos y nos sentimos honrados de que se una el Club Atlas a esta importante campaña ya que el problema no es de uno solo del sector y las estrategias deben ser múltiples".

El especialista agregó que se suman a la estrategia 8 artistas plásticos para la segunda edición de la campaña "Pincelada de Vida", en el marco del Día Mundial para la Prevención del Suicidio que se conmemora el próximo 10 de septiembre. Quienes diseñarán postales digitales y físicas mismas que se distribuirán entre los grupos más vulnerables. Concluyó el funcionario.

Acciones de SALME en la Campaña "Es Tiempo de Hablar. Elige Vivir"

09 de septiembre: Conferencia dirigida a 400 estudiantes de bachillerato de instituciones públicas y privadas de la Zona Metropolitana de Guadalajara, impartida por Alberto Manuel Espigares, Director de Fuerzas Básicas de Atlas FC y por Fabiola Vargas Curiel, entrenadora del equipo uno femenino.

DONDE BUSCAR APOYO

Línea de Atención en Crisis 075
Vía telefónica al 33 2504 2020 o 33 3833 3838 o al 800 227 47 47 de SALME, un servicio gratuito y disponible las 24 horas del día todos los días del año.

PARA SABER

Del 19 de abril de 2020 al 21 de agosto de 2022 se han recibido 61,265 llamadas, del total 25,985 personas requirieron contención emocional (14,998 mujeres y 10,216 hombres) mayormente población soltera, empleados y aymas de casa.

Los motivos de contención emocional más frecuentes fueron: síntomas ansiosos (6,466 llamadas) y depresivos (4,757 llamadas).

SALME atiende cada año alrededor de 45 mil consultas presenciales; en comparación con el 2020, hay un ligero incremento de consultas conforme disminuyó el confinamiento voluntario, aunque se mantuvieron abiertas todas las áreas de atención de SALME.



La Sala Superior confirmó la validez

Fue legal, elección de la gubernatura de Hidalgo

* No prosperó impugnación del PAN, en representación de la coalición "Va por Hidalgo"

MERIDIANO/Cd de México

En sesión pública por videoconferencia, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó, por unanimidad de votos, con los votos concurrentes del magistrado Felipe de la Mata Pizaña, la magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso y el magistrado presidente Reyes Rodríguez Mondragón, la declaración de validez de la elección de Hidalgo y la entrega de la constancia de mayoría en favor de Julio Ramón Menchaca Salazar, de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en Hidalgo", integrada por los partidos políticos del Trabajo, Morena y Nueva Alianza Hidalgo.

El Partido Acción Nacional (PAN), en representación de la coalición "Va por Hidalgo", impugnó los resultados de la elección de la gubernatura, la declaración de validez y la entrega de la constancia de mayoría a Julio Menchaca Salazar y solicitó la nulidad de la elección por diversas razones.

Al respecto, el tribunal local confirmó los actos impugnados y, en contra de dicha determinación, en representación de la coalición mencionada, el PAN promovió juicio de revisión constitucional.

A propuesta del magistrado indalfer Infante Gonzales, la Sala Superior confirmó la resolución del tribunal electoral local, en virtud de las siguientes razones:

El partido no acreditó que los cambios de domicilios realizados antes y después de la jornada electoral fueran fraudulentos, con el objetivo de favorecer al candidato ganador. Por lo que no se demostró el turismo electoral alegado, sin embargo, se ordenó al Instituto Nacional Electoral que desplegara sus facultades de vigilancia a efecto de verificar movimientos que pudieran ser irregulares para que en su caso iniciara el procedimiento sancionador correspondiente.

Se acreditó que el presidente y diversos servidores públicos vulneraron, respectivamente, los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad con motivo de la conferencia matutina del 25 de abril pasado y de la asistencia de los servidores públicos a diversos eventos proelitistas del candidato ganador. Con relación a lo anterior, se consideró que las manifestaciones realizadas por el presidente de la República constituyen una infracción sustancial porque vulneró los principios constitucionales de imparcialidad, neutralidad y equidad en la competencia, la cual se dio de forma generalizada en el estado de Hidalgo, dado el formato de las conferencias matutinas. Sin embargo, dicha infracción no fue determinante.

No se acreditó que las infracciones cometidas en el proceso de revocación de mandato hubieran influido indebidamente en el proceso electoral a la gubernatura, además de que se tratan de procesos independientes.

El Tribunal local sí analizó las publicaciones que el PAN consideró calumniosas y determinó que no existió tal infracción ni se afectó a la elección.

Las expresiones denunciadas —tales como "la señora", "la esposa", "mentalidad caciquil", entre otras— no reprodujeron o generaron estereotipos discriminatorios o de violencia política de género en perjuicio de la candidata, sino que son una crítica propia del debate político.

Que el Instituto Nacional Electoral, es el órgano encargado de la revisión de los ingresos y gastos de los recursos de los partidos políticos el cual determinó que no existió rebase de tope de gastos de campaña, para acreditar lo contrario el actor tuvo que combatir dicha determinación en su momento por lo que sus agravios fueron calificados como inoperantes.

Finalmente, si bien se acreditó la existencia de diversas conductas que trasgredieron los principios de neutralidad, imparcialidad y equidad, estas ocurrieron de manera aislada por lo que no fueron determinantes para afectar el resultado de la elección (SUP-JRC-82/2022).



Ataca gobierno falta de agua en Nuevo León

Inicia construcción de acueducto El Cuchillo II

* El secretario de Gobernación recordó, que desde el 11 de julio, cuando iniciaba la crisis del agua, el presidente instruyó realizar un diagnóstico y establecer las medidas para abatir la escasez del líquido

Redacción

Desde el inicio de la crisis por el déficit de agua para consumo público-urbano en la Zona Metropolitana de Monterrey, Nuevo León, el presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó acompañar los esfuerzos de las autoridades del estado para superar la contingencia con acciones inmediatas y de mediano, y largo plazo para garantizar el abasto del agua a la población neoleonesa.

Por ello, al participar en el evento de inicio de obras del acueducto El Cuchillo II, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, destacó que el Gobierno de México está cumpliendo a la población de Nuevo León.

Recordó que desde el 11 de julio, cuando iniciaba la crisis del agua, el presidente instruyó realizar un diagnóstico y establecer las medidas para abatir la escasez del líquido. Se inició con algunas acciones, entre las que se incluía el trabajo coordinado con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para abastecer de agua con más de 100 pipas a las zonas de mayor marginación.

Asimismo, señaló que el inicio de obras que hoy se concreta, es el resultado de un trabajo conjunto del gobierno federal y estatal, que permitirá que, a finales de julio del próximo año, se pueda inaugurar este acueducto y que no se vuelva a padecer una situación que vulnere

el derecho humano al agua.

El secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino, indicó que se coadyuvará para tener todos los controles que permitan que el proyecto cumpla con la calidad necesaria para que la población de Monterrey tenga más agua en el tiempo establecido.

Como parte de las acciones de apoyo, el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Arturo Martínez Santoyo, señaló que, desde 2021, se ha trabajado intensamente en la rehabilitación, perforación y exploración de nuevos pozos que permitan aliviar el escenario de crisis que ya se veía venir.

También, indicó que, en coordinación con Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey, se instalaron bombas para extraer agua de la presa Cerro Prieto y se mantenía un seguimiento permanente a las condiciones de la séquia que permitiera tener elementos para atender esta contingencia.

Adicionalmente, precisó que se participó en un gran número de reuniones presenciales y virtuales con el gobernador Samuel García Sepúlveda, así como con productores agrícolas, industriales y representantes de diversos sectores sociales.

De las cuales, derivaron dos convenios, uno de colaboración y gestión, donde la Conagua realiza la coordinación técnica y

contratación de obra; el gobierno estatal realiza la adquisición de tubería y equipo de bombeo y derechos de vía; la Sedena se encarga de la gerencia del proyecto; y Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C. (Banobras), del financiamiento. En tanto, el segundo convenio fue para establecer un comité de participación social para seleccionar las empresas que participarían en la construcción de la obra.

Por su parte, el director general de Banobras, Jorge Mendoza Sánchez, subrayó que el Gobierno de México cumple, mediante una coordinación efectiva de las distintas instancias. Indicó que, trabajando juntos se pueden lograr ideas y grandes proyectos en beneficio de la población.

En su momento, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, reconoció al gobierno federal por acelerar el inicio de obras del acueducto El Cuchillo II, al que se refirió como un acontecimiento histórico. Preciso que, con este proyecto, que se construirá por empresas de Nuevo León, se va a garantizar el agua al menos, los siguientes diez años.

Asimismo, dijo que este proyecto va acompañado de otros de gran calado, como la presa Libertad y permisos para la perforación de pozos, así como otras opciones que aún se analizan para la seguridad hídrica de la región.



Vicepresidenta de Argentina

Responden líderes internacionales contra atentado de Cristina Fernández

* Argentina recibe la solidaridad de diversos líderes internacionales tras el intento de asesinato contra la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner

NotiPress

Tras el atentado contra vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner, diversos líderes internacionales han emitido sus respuestas y reacciones. El hecho ocurrió en la noche del jueves primero de septiembre de 2022, frente a su residencia en Buenos Aires, Argentina, mientras saludaba a sus simpatizantes.

Por medio de un mensaje a la nación, el presidente de Argentina, Alberto Fernández, calificó el suceso como el más grave desde la recuperación de la democracia del país. Asimismo, el mandatario explicó que la vicepresidenta sobrevivió al ataque porque el arma no fue activada, pese a haber sido gatillada.

"Este atentado merece el más energético repudio de toda la sociedad argentina, de todos los sectores políticos, de todos los hombres y mujeres de la República, porque estos hechos afectan nuestra democracia", sentenció el presidente. "Estamos obligados a recuperar la convivencia democrática que se ha quebrado por el discurso del odio que se ha esparcido por diferentes espacios políticos, judiciales y mediáticos de la sociedad argentina", reafirmó.

Adicionalmente, el presidente destacó que es necesario eliminar la violencia y odio del discurso político y de la vida en sociedad. En ese sentido, convocó a rechazar cualquier forma de violencia para repudiar las palabras descalificatorias y estigmatizantes.

Reacción de líderes internacionales

El canciller mexicano, Marcelo Ebrard, expresó el rechazo y la condena al atentado contra Cristina Fernández por parte del Gobierno de México, en su cuenta de Twitter. "La solidaridad más completa de

México con Cristina Fernández y el Gobierno de la República Argentina", agregó el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) presidente de México hizo lo propio en la mañana del 2 de septiembre de 2022.

Asimismo, el mandatario chileno, Gabriel Boric, dijo que el atentado contra la vicepresidenta argentina merece el repudio y condena total del continente. "Mi solidaridad con ella, el Gobierno y el pueblo argentino. El camino siempre será el debate de ideas y el diálogo, nunca las armas ni la violencia", escribió en su perfil.

Pedro Castillo, presidente de Perú, aseguró que su gobierno condena el intento de asesinato contra Fernández de Kirchner. Por su parte, autoridades ecuatorianas indicaron que "Creemos en la democracia y la paz. Rechazamos el odio y la violencia", sentenció el mandatario de Ecuador, Guillermo Lasso.

Igualmente, el presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, envió su solidaridad a la vicepresidenta y al pueblo argentino por el atentado. En su cuenta de Twitter escribió, "La violencia nunca, nunca puede ser tolerada bajo ningún concepto".

También las Naciones Unidas expresaron su rechazo contra los hechos y su solidaridad con la vicepresidenta. Adicionalmente, invitaron a hacer una "reflexión profunda y pacífica frente a este gravísimo acto".

Sin embargo, Jair Bolsonaro, mandatario de Brasil, no han emitido mensaje alguno sobre los hechos ocurridos en Argentina la noche del 1 de septiembre. Igualmente, Joe Biden, Justin Trudeau y Nayib Bukele, no expresaron ni su solidaridad o rechazo a los sucesos.



Sostiene AMLO

México y Estados Unidos mantienen relación de diálogo y cooperación

* "Hay confianza, lo considero no solo mi amigo, sino amigo de México, que es lo más importante; respetuoso lo que dice de nuestra soberanía", comentó el mandatario federal

Redacción

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que la relación con Estados Unidos se basa en el diálogo, el respeto a las soberanías y la colaboración bilateral.

En conferencia de prensa matutina, el mandatario mostró un fragmento de la carta que recibió del presidente de Estados Unidos, Joseph Biden, fechada el 29 de agosto de 2022, la cual envió su homólogo con motivo de las consultas realizadas sobre la política energética de México como parte del cumplimiento de los acuerdos del Tratado de Libre Comercio (T-MEC).

El mandatario destacó que en la misiva su homólogo expresó "mi más profundo respeto por usted y por la independencia y soberanía de México. Espero que sigamos en contacto".

El aumento de las remesas que envían migrantes mexicanos a sus familiares, dijo, es una aportación de solidaridad que contribuye mayoritariamente a los ingresos del país.

A julio de 2022, el monto de ingresos alcanzó más de cinco mil millones de dólares y se estima la llegada de 60 mil millones de dólares al final del año. El presidente López Obrador resaltó que México es uno de los países que actualmente ofrece mayores ventajas para la inversión por su ubicación estratégica y estabilidad económica en el contexto internacional adverso.

"Según la información que me acaba de transmitir en una carta mi amigo, el presidente Biden, lo cito textualmente, me dice: 'el comercio bilateral en bienes entre Estados Unidos y México ha alcanzado los 384 mil millones de dólares este año, sobrepasando los niveles prepandemia para alcanzar un récord histórico'. Hasta ahí la cita", acotó.

En 12 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado", enfatizó.

sus familiares, han mejorado la situación país y al garantizarse cuando menos permanente encendida la llama de la e

Al mismo tiempo, México está c países con más potencial para inverti extranjera y durante nuestro gobiern

En la relación con los pueblos cooperación y la amistad, y con Es trabajando juntos, respetando nuestra buena vecindad





Jalos, San Ignacio y Tepatitlán continúan con la evaluación de daños

Apoya DIF Jalisco a municipios afectados por los aguaceros

MERIDIANO/GDL, Jal. este jueves 01 de septiembre. En coordinación con los Sistemas DIF municipales a través de la jefatura de Atención a Población en Condiciones de Emergencia (APCE), destinó los siguientes insumos asistenciales:

- Valle de Guadalupe: 42 catres, 50 colchonetas, 100 cobijas, 80 kit de limpieza, 100 kit de higiene para hombre y 100 kit de higiene para mujer
- San Miguel el Alto: 20 kit de limpieza para vivienda.

Hasta el momento los municipios de Jalostotitlán, San Ignacio Cerro Gordo y Tepatitlán de Morelos, continúan con la evaluación de daños y cubrirán sus necesidades con el stock de emergencia con el que actualmente cuentan.



Con instituciones gubernamentales y asociaciones civiles

Convenia DIF Jalisco fortalecer Red de Canalización de Trabajo Social

* El Director General del organismo asistencial, Juan Carlos Martín Mancilla, recordó que la encomienda del Gobierno del Estado es trabajar en coordinación con toda la sociedad para beneficiar a más personas que lo requieren

MERIDIANO/GDL, Jal. conjunta, creo que la satisfacción el día de mañana no es económica si no esa persona que va ahí, logró cambiar mi vida para bien", reconoció Martín Mancilla.

Agregó que el área de Trabajo Social es medular ya que es el contacto directo en cualquier institución para atender a quienes solicitan un apoyo, por lo que agradeció su profesionalismo y dedicación, así como el contar con los diferentes sectores de la población para dar respuesta a la población prioritaria.

Con la firma de convenio se sumaron a la Red de SICATS el Instituto Municipal de las Mujeres de Guadalajara; Instituto Jalisciense de Cancerología; y Casa Migrante Scalabrini A.C.

Posteriormente se llevó a cabo una capacitación de trabajo con las y los trabajadores sociales y personal involucrado de las instituciones participantes, para facilitar la operatividad y coordinación de la Red así como para compartir temáticas de interés.

En la capacitación estuvieron presentes diversas instituciones y organizaciones de la sociedad civil que son parte de la RED SICATS como Cáritas de Guadalajara A.C., Fundación Medicina Fetal A.C., Galilea 2000 A.C., Hospitales Civiles "Dr. Juan I. Menchaca" y "Fray Antonio Alcalde", Hospital General de Occidente en Zapopan, Instituto Jalisciense de Cancerología, Instituto Municipal de las Mujeres Guadalajara, Justicia Municipal de Zapopan, Casa del Migrante Scalabrini A.C. y Aldea Arcoiris, y Secretaría de Salud Jalisco, SALME

¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

Conoce las recomendaciones




Viaja a **12 meses sin intereses** Este mes patrio

+10% DESCUENTO EN WEB Y APP y 19% DESCUENTO EN TU PRÓXIMO DE REGISTRO

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA, Mastercard, BBVA, Santander, Scotiabank, BANZORO, URUZZO, BANCORTE

Reserva en Call Center **33 3111 8770** www.vallartaplus.com

*HABER EN INTERÉS EN LA CANCELACIÓN DEL PRODUCTO. CONSULTA EL CONDICIONARIO. REGISTRO EN INTERÉS EN LA CANCELACIÓN DEL PRODUCTO. CONSULTA EL CONDICIONARIO.